

Ausschreibung Winter-OL an der Marienburg bei Nordstemmen ab Samstag, 20. Februar 2021

Seit gut 20 Jahren gibt es im Februar den Winter-OL mit drei Bahnen rund um die Marienburg bei Nordstemmen.

Diese kleine Tradition soll auch unter den Ausnahmebedingungen der Corona-Pandemie nicht unterbrochen werden.

Für die Durchführung gibt es zwei Szenarien, wobei aus heutiger Sicht der erste Modus am wahrscheinlichsten ist.

Szenario 1:

Es bleibt bei strengen Kontaktbeschränkungen.

Dann werden nur Bänder gehängt, die bis zum 15. März im Wald bleiben.

Die Interessierten bekommen die Bahnen als PDF-Dateien zum Selberdrucken und können ab 20. Februar bis 14. März in Eigenregie eine oder mehrere Bahnen laufen.

Wie gewohnt gibt es drei Bahnen, jeweils auf vollständigen Karten oder auf Karten ohne Wege.

Lang Schwer: ca. 6,5 km

Mittel: ca. 3,5 km

Kurz Leicht: ca. 2,5 km

Karte: Maßstab 1:10.000 bei einer Äquidistanz von 5 m.

Ergänzungen und Korrekturen im Januar-Februar 2021.

Start-Ziel auf dem hinteren Parkplatz an der Marienburg bei Nordstemmen.

Szenario 2:

Es kommt zu Lockerungen.

Dann werden am 20. Februar zusätzlich zu den Bändern SI-Stationen gelegt.

Ab 12 Uhr kann dann unter Einhaltung der Abstandsregeln gestartet werden, wobei Start-Ziel-Auslesen weitgehend in Selbstbedienung durchgeführt werden.

Die SI-Stationen werden ab 16 Uhr wieder eingeholt. Die Bänder bleiben bis 15. März hängen, s.o.

Anmeldungen bitte bis Mittwoch, 17. Februar 2021.

Wir informieren dann, welches Szenario verwendet wird.

Heidrun Finke

Stephan Schliebener

finke.schliebener@htp-tel.de

Tel. 05069-80251